



FIFTY-ONE CLUB
MONS LEVANT
DISTRICT 101

<http://fifty-one-mons-levant.be>



PROCÈS-VERBAL OCTOBRE 2021

JEUDI 07 OCTOBRE 2021 : RS877
LA MAISON INTERMÈDE

Nous nous déplaçons aujourd'hui dans un local « de secours », notre ami restaurateur habituel ayant un problème d'over-booking pour ce soir. Nous testerons donc « L'envers du décor » pour un soir.

Notre conférencière, Hélène Leto, nous entretient de l'aventure de la Maison Intermède, antenne de l'Hôpital Ambroise Paré, où les projets ne manquent pas...

Cet espace de soutien et mieux-être a été créé dans le but d'aider à conserver bien-être émotionnel et physique pendant et après un traitement en oncologie. En complément des soins et thérapies classiques dispensés à l'hôpital, des activités diversifiées sont proposées selon le principe de la médecine intégrative.

Les objectifs sont ainsi de considérer le patient dans sa globalité en combinant aux soins de médecine scientifique oncologique, des approches complémentaires basées sur l'activité physique, la nutrition, l'esprit et le corps.

L'équipe d'animation est constituée, d'une part, de membres du personnel de l'hôpital et, d'autre part, de spécialistes et professionnels extérieurs bénévoles ayant une grande expertise dans leurs domaines.

Les activités sont diverses et variées: activités physiques comme la marche, la gymnastique, la danse, le yoga, les ateliers culinaires, les séances d'informations, des ateliers d'art-thérapie (peinture, écriture...), de théâtre, d'hypnose, de sophrologie, des groupes de parole, des massages, soins esthétiques, soins visage et conseils beauté, etc...



L'intermède
Soutien et mieux-être

Au-delà de ces activités, la Maison “L’Intermède” est également un lieu de rencontre et d’écoute pour les patients afin de créer un lien social et rompre l’isolement. Des conférences d’information sont également proposées afin que les patients puissent mieux comprendre la maladie et ses traitements.

L’un des objectifs de la Maison est de faire de chacun l’acteur de son mieux-être pour la suite de son parcours grâce aux activités et aux conseils qui auront été prodigués. Au-delà de l’organisation matérielle, la conférencière nous fait part de la passion qui anime toute l’équipe, et surtout de l’énorme apport d’une telle initiative dans le parcours des patients.

Toutes les activités sont gratuites. La Maison Intermède fonctionne grâce au bénévolat et aux dons, et notre conférencière ne ménage pas ses efforts pour faire connaître son organisation et boucler le budget! Bravo à elle et à toute l’équipe de la Maison Intermède!

Présences (7)

Olivier Caudron	P	Bruno Labie	P
Dany Delhaye	P	Amleto Polignano	P
Daniel Delval	E	Jean-Paul Roth	P
Guy Dupont	E	Georges Verhoeven	E
Marc Godart	P	Guy Cléda	P

Pourcentage Club	70 %
Pourcentage Total	70 %

Visiteurs (1)

Ghislain Dognon, de Mons 8

Invités (3)

André Couchard et Isabelle Simon, invités de Marc Godart

Nathalie Lejeune, épouse de Marc

Visites (0)

Au Menu

L’apéro-bulles

Feuilleté de scampis maison

Suprême de pintadeau sauce fine champagne, haricots verts, gratin dauphinois

Coupe brésilienne

Communications

Le Président nous mentionne le 15 octobre, la soirée caritative du FOC de Mons Ladies au profit des victimes des inondations de juillet.

Le Club de Braine fête sa 900ème réunion statutaire le 12 novembre.

Le club de Leuze nous invite à la 20ème foire aux vins et métiers de bouche, le week-end des 3-4-5 décembre à l'Hôtel de Ville de Leuze.

JEUDI 21 OCTOBRE 2021 RR878 : SOIRÉE AU BOWLING DES BASSINS



Pas de conférence ni repas aujourd'hui. Soirée détente et convivialité sportive.

Nous nous déplaçons au bowling des bassins pour une soirée sportivo-amicale.

Nous nous réjouissons déjà de revoir Jean-Marc, ancien membre... qui ne manquera pas de se décarcasser au sens propre comme au sens figuré. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement suite à son lancer/vol plané/atterrissage douloureux sur le parquet de la piste.

Pour le reste, les boules et les quilles ont volé bon train, avec bonne humeur et un plaisir évident de se retrouver.

Même si tout le monde n'a pas gagné, nous y avons pris beaucoup de plaisir et c'était évidemment l'objectif. Pari gagné donc pour cette réunion un peu spéciale.

A refaire sans doute lors d'une prochaine occasion.

Présences (7)

Olivier Caudron	E	Bruno Labie	P
Dany Delhayé	P	Amleto Polignano	P
Daniel Delval	P	Jean-Paul Roth	P

Guy Dupont	E	Georges Verhoeven	P
Marc Godart	P	Guy Cléda	E

Pourcentage Club	80 %
Pourcentage Total	100 %

Visiteurs (0)

Invités (3)

Michel Finet, invité de Jean-Paul Roth

Jean-Marc Lecocq, invité de Jean-Paul Roth

Carmela Pino, épouse de Jean-Paul Roth

Visites (3)

Georges Verhoeven (H), Guy Cléda (C) et Bruno Labie (H) se sont rendus à la RS796Bis du FOC de Maubeuge le 29 octobre. Une occasion de les remercier pour le don qu'ils ont fait pour les victimes des inondations de juillet... sans aucun doute un renvoi d'ascenseur suite à l'Opération « Tornade d'Haumont » que nous avons montée ensemble il y a 13 ans déjà. Un grand merci à eux et, comme d'habitude quand on se rend à Maubeuge, nous avons passé une excellente soirée consacrée au Général de Gaule.

Au Menu

Rien à signaler cette fois, mis à part quelques grignotages et compléments hydratants pour éviter les fringales qui guettent tout sportif en pleine performance.

ÉVÈNEMENTS À VENIR

04/11/2021	RR879	Escape Game à Frameries
18/11/2021	RS880	Nocturne à l'hippodrome de Wallonie
02/12/2021	RS881	L'ASBL Chantecler
10/12/2021	RR882	Bruno Coppens au Moulin de Saint Denis
30/12/2021	RS882Bis	Visite au Marché de Noël

Bruno

Secrétaire

